

# Haz de tu evento un gesto solidario

Ambientadores,  
pulseras,  
tarjetas  
solidarias...

¿Se acerca un día especial?  
Sorprende a tus invitados  
con un detalle solidario.

Con este gesto darás a  
conocer las enfermedades  
de los neurotransmisores  
entre tus familiares y amigos  
y contribuirás a mejorar la  
calidad de vida de niños y  
niñas que lo necesitan.



3'90 euros

## 1ª Comunió María García

Gracias por acompañarme en  
este día tan especial

## Dar = Recibir

Hemos decidido donar el dinero de  
los detalles a:

De Neu, Asociación de Enfermedades  
de los Neurotransmisores  
y contribuir así a DAR una

esperanza a los niños que padecen  
estas enfermedades. Quiero

compartir con vosotros el RECIBIR  
su agradecimiento, sus sonrisas, y la  
alegría de pensar que podemos estar  
ayudando a encontrar una cura para  
estas enfermedades.